

Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes Meckenheim (SSV) berichtet über aktuelle Themen.

Die Stadt Meckenheim hat 2015 im Sportabzeichen Wettbewerb den 5. Platz belegt. Der SSV hat hierfür vom Kreisportbund ein Preisgeld i. H. v. 100,00 € erhalten.

Die weiterführenden Schulen haben folgende Plätze in der jeweiligen Schulform belegt:

Geschwister Scholl Hauptschule: 2. Platz

Theodor Heuss Realschule: 3. Platz

Konrad Adenauer Gymnasium 5. Platz

Für die Durchführung des Sportabzeichen Aktionstages hat der SSV 500 € vom Landessportbund erhalten. Für die tatsächliche Durchführung des Aktionstages wurden 100 € verwendet. Je 100 € haben die weiterführenden Schulen zur Sportförderung erhalten.

Die Sperrung der Mehrzweckhalle Lüftelberg stellt für die Meckenheimer Sportvereine weiterhin ein großes Raumproblem dar. Herr Hugenschmidt bittet um Mitteilung, wann mit einer endgültigen Freigabe zu rechnen ist.

EBG Jung

Der Haupt- und Finanzausschuss sowie der Rat der Stadt Meckenheim haben in den vergangenen Tagen über die Thematik der Flüchtlingsunterbringung beraten.

Die Kita „Sonnengarten“ wird zum 01.08.2016 wieder ihren Betrieb im Baumschulenweg aufnehmen. Die Container in der Mühlenstraße werden nicht weiter angemietet und der Sportplatz wird für den Sport wieder freigegeben.

Die Mehrzweckhalle Lüftelberg wird weiterhin als Flüchtlingsunterkunft vorgehalten. Ein Rückbau erfolgt derzeit noch nicht.

Die Sportvereine haben jedoch weiterhin bis auf Widerruf die Möglichkeit die Mehrzweckhalle sowie den ZbV-Raum zu nutzen.